
Despertar del trance del trauma. 
A todos aquellos que ahora piensan que, con todo su poder, riqueza de dinero y alta inteligencia, han 

de controlarlo todo, me gustaría hacerles las siguientes preguntas: ¿cuándo y por qué perdisteis el 

control de vuestra propia vida? ¿Cuándo renunciasteis a vuestro propio yo? ¿Cuándo perdisteis la 

confianza en vuestras propias fuerzas auto-sanadoras? ¿En su lugar, a quién tuvisteis que recurrir para 

orientaros? ¿Todavía podéis usar vuestra voluntad para satisfacer vuestras propias necesidades? ¿O 

siempre tenéis que estar ahí para otros? ¿Y ocuparos de sus asuntos? ¿Incluso protegerlos de los virus? 

¿Día y noche? ¿Quién es este virus realmente para vosotros?  

Vuestra mamá, vuestro papá, vuestro... 

¿Qué preferiríais hacer? ¿Cuándo se trataría por fin de vosotros? ¿Cuándo vais a empezar a vivir en 

lugar de a seguir sobreviviendo? 

Ahora lo sé con seguridad: todo aquel que se despierta de su trance de trauma, existente desde su 

primera infancia, y llega a sí mismo es un salvador del mundo. Realmente ninguno de nosotros necesita 

hacer más. 

Aquí encontraréis una conversación entre Georg Dygruber y yo.1 

https://www.youtube.com/watch?v=tKfYA5KFWV4&t=246s  
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1 https://www.youtube.com/watch?v=tKfYA5KFWV4&t=246s  


